



## Asegura Creel que demostrarán fuerza con la marcha

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, aseguró que la marcha en defensa del INE dejará de manifiesto la fuerza que tiene el movimiento en contra de la reforma electoral impulsada por el Presidente López Obrador.

"El INE no se toca y mañana vamos a demostrar la fuerza que tenemos. Somos muchos más los que estamos en contra de este régimen que ya tiene rasgos autoritarios muy peligrosos; rasgos como los que apuestan por acabar con el INE, como los de la militarización, como los de la cancelación de programas sociales", planteó.

En entrevista, el diputado panista aseguró que las plazas públicas no son propiedad de Morena sino de todos los mexicanos.

"Nosotros como oposición somos parte del pueblo, que no se le olvide al Presidente : somos parte del pueblo, y a base de votos y de manifestaciones se lo vamos a estar recordando", advirtió.

Creel Miranda dijo estar convencido, en todo caso, de que no habrá una reforma constitucional de carácter electoral.

"Y si pasan una reforma a la ley secundaria, por mayoría simple y si es inconstitucional, la vamos a impugnar", previno.

<https://www.reforma.com/es-momento-de-defender-la-democracia-cordova/ar2503211>